

**La familia del misionero recientemente fallecido, Juan Blake, organiza un homenaje en su memoria**



(Redacción, 10/05/2018) **El pasado 30 de marzo, a los 85 años de edad, Juan Blake**, un querido misionero estadounidense con **más de 50 años de ministerio en España**, partía a la presencia del Señor.

En [el concurrido acto de despedida celebrado en la capilla del Tanatorio de La Paz](#), se anunció que en una fecha próxima se celebraría un Culto en Memoria en el que, además de la familia -que en aquel acto, como era natural, acaparó todas las intervenciones-, amigos y compañeros de ministerio tendrían la oportunidad de rendir su homenaje al querido “camionero de Minnesota”, como a él le gustaba llamarse a sí mismo.

Este Culto en Memoria de Juan Blake tendrá lugar el **próximo sábado 2 de junio a las 11:00 hs en la sede de la Primera Iglesia Bautista de Madrid, c/ General Lacy, 18 de Madrid (Metro Atocha)**

## Culto en Memoria de Juan Blake

Escrito por Familia Blake / Edición: Actualidad Evangélica  
Jueves, 10 de Mayo de 2018 12:38

---

“Como sabes, Juan Blake partió con el Señor el 30 de marzo pasado. Muchas personas que fueron bendecidas por el ministerio de Juan Blake no pudieron expresar sus condolencias a la familia ni su gratitud a Dios por la vida y obra de nuestro querido Juan. Tendrán ocasión de hacerlo en dicho culto y de celebrar el legado y el fruto de tantos años de servicio fiel en la obra del Señor y hacia el pueblo español. Esperamos que puedas acompañarnos.”, dice la nota difundida por la familia.

Fuente: Familia Blake / Edición: Actualidad Evangélica

Noticias y artículos relacionados:

- . [Una multitud ofrece un emotivo adiós a Juan Blake, el “decano de los misioneros en España”](#) (01/04/2018)
- . ["Bienvenido Mr. Blake"](#) (Muy personal, por Jorge Fernández – 30/03/018)
- . [Muere Juan Blake, el misionero modelo que amaba España](#) (OBITUARIO, por José Pablo Sánchez – 30/03/2018)
- . [Juan Blake partió a la presencia del Señor](#) (30/03/2018)